

Casa Santos

SIEMPRE NOVEDADES

La Escuela Socialista de Verano

Cerca de Madrid, entre los pinares de El Pardo, se han celebrado recientemente unos cursos de divulgación socialista. Durante 15 días han convivido en la posesión ex real, cerca de un centenar de jóvenes de ambos sexos, escuchando en plena naturaleza la brillante palabra de nuestros ilustres compañeros Besteiro, Bugeda, Zugazagoitia, Jiménez Asúa etc. quienes han hecho siembra de ideas en las juveniles almas, en las conciencias de los muchachos llegados de los más apartados rincones de España, que al regresar a sus ciudades, a sus pueblos o aldeas, harán fructificar la semilla de nuestros ideales, aprovechando los materiales obtenidos durante su permanencia en la Escuela.

No voy a hacer un estudio crítico de ella. Ya lo han hecho eminentes camaradas, entre ellos el nieto Marx, diputado socialista francés Longuet, del que ha merecido justificados elogios. Ya es altamente sintomático el lugar de

su celebración. El Pardo ha servido ahora para algo más noble y más útil que las cinegéticas diversiones del Borbón nefasto.

El triunfo obtenido por este primer ensayo de Escuela Socialista ha sido bien patente. En próximos años y visto el éxito, habrá necesidad de ampliarlo considerablemente. Esta es la verdadera labor, la primordial, encomendada a las Juventudes; la formación de hombres del mañana, muy próximo, encargados de la dirección de nuestras masas formidables. Hay que pensar en que ya no estamos en aquellos años, en que para ser socialista bastaba ser rebelde. Hoy además hay que estar capacitado; puesto que la situación no es la misma, los hombres también han de ser otros. Se acerca la hora de las realizaciones y necesitamos los hombres capaces de plasmar en realidades las ideas.

He aquí la verdadera obra revolucionaria. Aprendan de ella los señoritos comunistoides, promotores de algaradas, regocijo de guardias de asalto y los anarco-sindicaloides de pacotilla, pistola «Star» y bomba de mano.

UN JOVEN SOCIALISTA

El mercado de la uva

En la semana que hoy termina continúan los mismos precios de 13 céntimos kilo uva blanca y 16 céntimos kilo de uva negra.

Los precios han sentado bien a los uveros vendedores del fruto, teniendo en cuenta la abundante cosecha que hay a la vista, y lo escaso de graduación alcohólica que rinde el fruto.

Así como el año pasado fueron nulos los rendimientos de la vid, porque el importe del fruto no compensaba los gastos de laboreo y recolección, este año sin embargo el gran rendimiento es a todas luces visible y considerable.

La diferencia de dos céntimos menos en kilo que rige este año en relación con el anterior, es por fortuna suplida con creces, por arrojar la cosecha dos terceras partes y en muchos predios tres terceras partes más que la pasada.

El único temor de los bodegueros es, el de la escasísima graduación de la uva, pero es de esperar que si no interrumpen más las lluvias, ese grado irá acrecentándose, si no en las proporciones generales de todos los años, por lo menos en proporción más satisfactoria que asegure la conservación de los vinos.

La vendimia en la actualidad, se desarrolla en todo su apogeo, y aún no entorpeciendo el tiempo ese desarrollo favorable, es creencia general, que tendremos vendimias todo el mes de octubre.

Los precios al parecer tienen una firmeza que no le harán oscilar, ni al alza ni a la baja.

Si el tiempo deja coger toda la

cosecha, puede decirse que La Mancha está de enhorabuena, en este aspecto.

Los precios de algunas poblaciones de la Provincia son estos:

- ALMAGRO**
Blanca a 12 céntimos kilo.
Tinta a 12 id.
- CARRION DE CALATRAVA**
Blanca a 13 céntimos kilo.
Tinta a 13 id.
- CIUDAD REAL**
Blanca a 12 céntimos kilo.
Tinta a 13 id.
- DAIMIEL**
Blanca a 12 céntimos kilo.
Tinta a 13 id.
- HERENCIA**
Blanca a 11 céntimos kilo.
Tinta a 13 id.
- INFANTES**
Blanca a 14 céntimos kilo.
Tinta a 16 id.
- LA SOLANA**
Blanca a 13 céntimos kilo.
Tinta a 14 id.
- MANZANARES**
Blanca a 13 céntimos kilo.
Tinta a 14 id.
- MALAGON**
Blanca a 13 céntimos kilo.
Tinta a 13 id.
- MORAL DE CALATRAVA**
Blanca a 175 pesetas arroba.
Tinta a 175 id.
- TOMELLOSO**
Blanca y tinta 0 12 y 14.
- VALDEPEÑAS**
Blanca a 15 céntimos kilo.
Tinta a 16 id.

Para sus campañas de publicidad

EL DESPERTAR

CICLISMO

El pasado domingo día 2, se celebró una carrera a Herencia y regreso, total 25 kilómetros. De los 18 inscriptos tomaron parte 17, que tuvieron que ser clasificados en tres grupos por existir entre ellos una notable diferencia en edad y construcción física. Los grupos eran los siguientes:

- 1.º José Sierra, Alfonso García y José Oliva.
- 2.º Esteban Hernández, Higinio Sarrión, Exoristo Raboso, Giordano Vaquero, Joaquín Utrilla, Ambrosio Oliva, Francisco Hervás y Juan Corrales.
- 3.º Cecilio Gómez, Lorenzo Fernández, Juan Manuel Romero, Luis López, Esteban Pérez y Francisco García.

La salida se dió en el sitio de costumbre a las 7:55 de la mañana a los del primer grupo, a las 8 a los del segundo y a las 8:02 a los del tercero. El estado de la carretera bastante aceptable, hizo que los muchachos se animaran y dieran de firme a los pedales.

Nuestro Juez de viraje en Herencia, Ecequiel Castellanos, verdadero amante del pedal, nos facilitó la nota de llegada de los corredores a Herencia, la que examinamos y vemos que el primero en pisar la cinta herenciana ha sido Esteban Pérez, a las 8:22 minutos, seguido de Giordano Vaquero e Higinio Sarrión, a las 8:25.

La llegada a Alcázar fué del modo siguiente:

- 1.º Esteban Pérez, a las 8:49.
- 2.º Giordano Vaquero, a las 8:54.
- 3.º Higinio Sarrión, a un largo.
- 4.º Luis López, a las 8:55.
- 5.º Lorenzo Fernández, a las 8:56.
- 6.º Exoristo Raboso a las 8:57.
- 7.º Cecilio Gómez, a las 8:59.

Des de estas columnas damos la enhorabuena a los futuros «routiers» de la vuelta a Francia.

RAFAEL LIZCANO BARCO

Imprenta Castellanos

Interesante para los vendedores de orujos y madres

La Fábrica de Alcoholes de Félix y Bautista Peñuela, compra los orujos y madres de grano natural, sin que sean lavados con agua, y prensados con prensas corrientes verticales una sola vez, con las madres sin recargar, y escurridas por el canillero, al precio de VEINTE PESETAS las cien arrobas de vino, de las partidas que sean entregadas los orujos desde las prensas en la vendimia, puesto en la bodega del vendedor.

Para las partidas que los depositan en pocillos y sean de cuatro mil arrobas de vino en adelante, se comprarán a precios convencionales, previo aviso para tratar de ellos.

Si los vendedores de las partidas que depositan el orujo en pocillos desean prensar las madres y vender a tanto un kilo de orujos y madres, no hay inconveniente en tratar el precio por kilos.

TERMINADA LA RECOGIDA DEL ORUJO, EL QUE LO DESEE SE LE ENTREGARA EL VALOR APROXIMADO DE DICHO ORUJO, Y EL RESTO TAN PRONTO COMO HAYA ENTREGADO LAS MADRES.

Lo que ponemos en conocimiento de los vendedores de las expresadas materias.

Félix y Bautista Peñuela

Una bandera para la Banda Municipal

- D. Tomás R. Manzanque... 25'00
- D. Emilio Paniagua... 5'00
- D. José Verdejo... 3'00
- Srta. Rosario Martín... 5'00
- Srtas. nistas de don Robustiano Fernández... 10'00
- D. Nicolás Quintanilla... 2'00
- D. Emilio Ortega... 2'00
- Doña Ottilia Lloreda de Alba 5'00
- Don Pedro Esudero, ... 10'00

Suma esta lista... 67'00

Los donativos se reciben en las Redacciones de los periódicos locales, o pueden enviarse directamente al Director de la Banda.

Garmen Rodríguez Leguina

Conservas de pescados
Vervo. 34 y Paseo Plaza República

Probar el
CHOCOLATE FERROVIARIO
es adoptarlo.
Todo el mundo lo pide

La casa Brotons y Antón de Eche, dedica esta exquisita marca de chocolate a los ferroviarios y cede la mitad de sus ganancias al Colegio de Huérfanos.

Campeonato Regional Manchego

El fútbol de emoción va a dar comienzo en La Mancha. Va a dar comienzo y en él veremos a nuevos equipos que vendrán dispuestos a quitarnos los humos de profesionales que tenemos.

Estos son C. D. Consaburense de Consuegra; Ancora S. C. de Aranjuez y Cuenca S. C. de Cuenca. De los antiguos, contamos al Toledo F. C. de Toledo; Valdepeñas F. C. de Valdepeñas y a nuestro veterano C. D. España.

Como se ve han quedado K. O. los conocidos Deportivo Manchego, Tomelloso F. C. Unión y Deportivo Club, por lo tanto, la emoción se fué con ellos.

Emoción que los nuevos aspirantes nos traerán, pues están revestidos de gran fama. Además, frente a los antiguos, que pondrán todo su empeño para que nadie les quite el tipo veremos sensacionales partidos que nos harán recordar a aquellos ya pasados.

Per expreso de original, nos es imposible dar a conocer el calendario para la presente temporada, reservándolo para la próxima semana.

NOTICIAS

Han aprobado los tres primeros cursos del B.illerato los aventajados estudiantes de esta localidad, José Gómez Menaut y Adolfo Nuto y Comas, que en poco tiempo (y esto si que es aprovechar el tiempo) han cursado tantas asignaturas, bajo la dirección de nuestro querido amigo y colaborador D. Francisco Iniesta Nuestra más cordial enhorabuena al veterano maestro y a tan estudiosos discípulos.

—Se encuentra mejorado de la enfermedad que le retenía en cama, el joven y distinguido amigo nuestro, Voltaire Paniagua.

—El día primero se verificó el enlace matrimonial de don Juan Esteban Chocano con la señorita Concha Pulpón Enhorabuena.

—Después de larga enfermedad ha fallecido ayer, don Vicente Ruiz Navarrete, auxiliar burocrático de Tracción, compañero y amigo nuestro. Su muerte ha sido muy sentida porque era generalmente estimado. A su señora viuda y demás familia nuestro sincero pésame.

Defunciones,

Durante esta semana, han fallecido:

—Don Pablo Martín Cepeda, empleado ferroviario.

—La joven Vicenta Carmona Jarava, hija del conductor, don José Carmona.

—Doña Sigrario de Miguel Lozano, Viuda de Baquero y madre de nuestro querido amigo don Amador Baquero.

—La niña de 12 años Paquita Aranda Aranda, hija del semaforista don Pablo Aranda.

—El niño de 13 años Manuel Iniesta O.º.

—Doña Angela Marín Alaminos, esposa de don Francisco Morollón García.

—Don Antonio Utrilla Abengózar, empleado de la estación y paisano nuestro.

—Doña Catalina Marchante, madre del guarda municipal Isidoro Barco.

—En Santa Cruz de Mudela, el industrial, don Manuel Parrilla, padre de nuestro malogrado amigo Emilio.

Nos hacemos eco del dolor que embarga a las familias.

Calonarios de uva,

Imprenta Castellanos